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Liebe Eltern, 

 
auch unsere Obersekundaner und Unterprimaner haben nun ihre 
Klausuren geschrieben. Die meisten Noten sind bei mir schon ein-
gegangen. Es sieht gut aus. Ich bin mit den ersten Ergebnissen 
durchaus zufrieden. Der Start ist also durchaus geglückt und die 
Halbjahreszeugnisse wird es am 07. Februar geben. Dann heißt 
es in den darauffolgenden Wochen kontinuierlich weiterzu-arbei-
ten, Stärken zu pflegen und bei Schwächen gezielt Hilfen in An-
spruch zu nehmen. Es ist dabei schön zu beobachten, dass das Mit-
einander Lernen zunimmt. Auch die Qualitäten der älteren Schüler 
werden wahrgenommen und nutzbar gemacht.   

Unsere Oberprimaner haben ihren „Abitur-Vorbereitungsraum“ gut 
angenommen. Geradezu vorbildlich sind unsere Jungs aus dem 
Physik-Leistungskurs unterwegs. Sie haben eine Arbeitsgruppe 
aus anderen Internatsgruppen und externen Schülern gebildet und 
treffen sich zweimal die Woche, um gemeinsam zu lernen. Ich wün-
sche mir sehr, dass es nicht die einzige Lerngruppe bleibt. Da ist sicherlich noch Luft nach oben.                                                  

Großen Spaß hatten unsere Männers am Sonntagnachmittag im Sporthotel De Poort in Goch: Soccer 
(Käfigfußball) war angesagt. Verstärkt mit einigen externen Freunden wurde sich so richtig ausgetobt. 
Gut für mich – war es doch am Abend sehr früh ruhig im Haus Phönix… 

 
Der Beginn eines sehr guten Miteinanders… 

Phönix Internum 



  

  

Oberstufen-Fußball 



  

  

Room-Stories 
 

Alexander Joist 

Im August 2023 bin ich als Untersekundaner zur Gaesdonck ge-
kommen. Zuerst war ich im Tagesinternat und wechselte nach 
einem halben Jahr ins Vollinternat, um besser schulisch gefördert 
zu werden. Die Umstellung fiel mir sehr leicht, da ich mit Matthias 
und Clemens schon zwei sehr gute Freunde hatte. Mit Beginn der 
Oberstufe wurde mein Wunsch erfüllt, nach Haus Phönix wechseln 
zu dürfen. Hier habe ich mich schnell eingewöhnt und wurde in der 
Phönix-Gemeinschaft gut aufgenommen. Einer der eindrucksvoll-
sten Events, die ich in der Oberstufe miterlebt habe, war die WDR-
Produktion „Liturgische Nacht“, in der ich als einer der  Haupt-
darsteller mitwirken durfte. Ich spiele gerne Fußball und Hockey. Ich 
freue mich auf meine weitere Zeit in Haus Phönix. 

 
 
Luca Veltjens 

Im August 2024 bin ich als Obersekundaner zur Gaesdonck ge-
kommen.  Da mein jüngerer Bruder Paul schon seit vier Jahren auf 
der Gaesdonck ist und  sich sehr wohl fühlt, wechselte ich auch zur 
Gaesdonck. Ich wurde sehr nett von meinen Stufenkameraden aus 
meinem Haus Phönix aufgenommen. Mittlerweile habe ich gute 
Freunde gefunden, mit denen ich zusammen lerne und meine Frei-
zeit verbringe. Mit Matthias und Alexander nehme ich regelmäßig 
jeden Donnerstag an der Hockey-AG teil. Ebenfalls nutze ich oft 
den Fitnessraum. Das Silentium und die regelmäßigen Gespräche 
mit Herrn Schnittker fördern sehr meine schulische Entwicklung. 
Ich freue mich auf meinen weiteren Weg.  



  

  

Soccer-Event im Sporthotel De Poort in Goch 
 



  

  

 
 
Konveniat 



  

  

 



  

  

Als Oberprimaner noch Obersekundaner bzw. Männer noch Männers waren… 

 
 
18. Geburtstag -  
Herzlichen Glückwunsch Nilas!      
                                                                                                         

 
 
 
 
          Liebe Grüße  

          Ihr  

          Heribert Schnittker 
          Internatspädagoge Haus Phönix 
 

 

 
 
 
 
 
 
 



  

  

          

                                                                                                                                                                                        

 
 
 
 
 
 
 
 


